



Reaparece Manlio Fabio Beltrones en plenaria perredista

El ex presidente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones, reapareció este sábado en el escenario político, en la plenaria del PRD donde abordó el tema de coaliciones electorales, una de las figuras que impulsa la Coalición Va por México que integran el Sol Azteca junto con el PAN y PRI de cara a las elecciones del Estado de México donde se permite este escenario.

De hecho, también estuvo

presente en este evento del PRD, Alejandra del Moral, precandidata de la Alianza Va por México para la elección a la gubernatura del próximo 4 de junio.

El tema de los gobiernos de coalición también ha sido promovido por el senador del PRD, Miguel Ángel Mancera.

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, destacó la importancia de generar la mayor alianza con las fuerzas

políticas y sociedad civil, pues será a partir de ello que se genere una mayor expectativa de triunfo rumbo al 2024.

INCLUYENTE

Zambrano aclaró que el método para elegir al o la candidata de Va por México tendrá que pasar necesariamente por la sociedad civil y no solo por los partidos, pues recordó al PAN que requiere de los votos del PRI y PRD para triunfar en el 2024.

“De momento es un acuerdo entre el PAN y PRI pero insistiremos en que el acuerdo final sea de la coalición y la sociedad civil, no solo de partidos”, explicó.

Recalcó que de momento no hay un acuerdo de la Coalición sobre el método de elección pa-



Manlio Fabio Beltrones.

ra el candidato presidencial pero confió en que llegarán a soluciones que deriven en un método abierto y democrático.

“Los hechos van a hablar más que las pretensiones de algunos partidos”, insistió

CIUDADANO

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, explicó que la coalición Va por México no es del PAN sino de la ciudadanía y los partidos están obligados a tener un método de cara a la gente.

“Yo no veo a candidatos del PRI y PRD yéndose a formar con los requisitos del PAN, tenemos que ir con el candidato que nos garantice ganarle a Morena, por eso hace falta un método abierto y democrático. Al PAN no le alcanza, pues le hacen falta los votos del PRI y PRD”, estableció. (Alejandro Páez) ●